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金融城

! ! ! !里约奥运会几天前结束了! 人们为运动健

儿的拼搏精神深受激励之余!欣喜地看到!奥运

会同样是中国制造的 "主赛场#$"奥运地铁%上

奔跑的列车!建设奥运场馆的重型机械!奥运火

炬手的服装!空调设施以及安检设备!甚至是里

约港湾里的渡轮! 中国制造在赛场外同样收获

了一块块优质产品"金牌%$

对于中国这样的人口大国来说! 实业是撑

起经济持续发展的脊梁!提供大量就业机会!是

上交税收的主力$ 在出口一直萎靡不振的情况

下!国内消费升级的大趋势!对"世界工厂%提出

了新的要求&以前比拼价廉!现在追求物美$令

人惋惜的是!因为机制不畅'产能过剩'成本上

升'市场环境剧烈变化等诸多原因!为数不少的

企业难以适应现状!有的还在勉力支撑!有的则

关门大吉$从新增贷款数据看!住房贷款虚火旺

盛!实体企业波澜不惊$

想起两个真实的例子$一位是福建某企业的

老板!工厂的产品外贸出口!毛利率一降再降$他

庆幸自己当初做了一笔成功的投资!成为某家银

行的众多股东之一!后来银行上市!每年的业绩

和分红都令人满意$ 还有一位是酒类经销商!这

几年卖酒生意不景气!歪打正着的是!他在多年

经营过程中曾经买下!套位于商务楼里的办公

室!增值明显!打算卖楼歇业移民去了$

实体经济对贷款需求弱!宽松下充裕的资金

涌向了楼市!带来了隐忧$高房价不断拉高企业

用人'经营场地等各方面的刚性成本!令实业不

堪重负$企业家掌管企业是一项复杂的劳动!从

早到晚在操心&订单是否能抢到!产品质量控制

好!新产品战略研发!管理者考核激励!财务风

险要控制((就这样!市场时时变化!企业未必

能做到旱涝保收!一刻不能松懈$

反观这些年!房产投资成为最轻松'收效最

好的投资行为$只要买入并一直持有!不需要动

什么脑筋! 没多大风险! 赚的钱却超过投资实

业$从长期看!不正常也不可持续!天下没有不

散的筵席$如果一直这样!辛辛苦苦做实业的!

还有什么发展的动力)这一现象迟早会改观$

当然!企业家本身也需要定力$去年股市最

火爆的时候!有些企业家忍不住入市炒股!结果

蒙受巨大损失$还是坚持主业!做自己最擅长的

事为好$

上周日在北京采访泰康人寿董事长陈东升!

他说!"#年来中国的经济发展非常成功!但世界一

流的企业还是太少$中国的好企业还在成长!发展

的过程中要不忘初心$中国的企业家不容易!应多

加呵护!企业家精神是当下的宝贵财富$

多关注实业!推动企业进步发展!是社会的

责任$ 首席记者 谈璎

财经风向标

新民金融城 上海花城

更多精彩内容请关注!

实业

阿布扎比金融巨头：期待有更多合作

! 阿布扎比国际金融服务监管局首席执行官邓伟政!阿布扎比证券交易所首席执行官拉希巴陆士 首席记者 谈璎 文 详见 !""封面人物#$

! ! ! !

阿联酋与阿布扎比非常支持中国!一带一路"

战略# 去年底签订了多项协议$包括中国阿联酋共

同设立
!""

亿美元投资基金$ 今年
#

月已开始启

动# 阿联酋位于东西方走廊的中心$中国是阿联酋

第二大贸易伙伴国#

阿布扎比国际金融中心在监管方面" 与国际

标准保持一致"让机构在熟悉的环境下运作"支持

机构的创新及增长"给投资者更多的信息#我们看

到上海自贸区自成立以来"不断有新的做法!新的

政策出台"也非常期待有进一步的合作$

%%%邓伟政

从成立的第一天"我们就力争成为区域第一$

作为一个新兴市场"我们的目标是成为发达市场$

一些中国企业表达了想去阿布扎比上市的意向$

我们现在正在探索"如果要两地上市的话"机制怎

样来安排$ 同时希望能够吸引中国的投资人来到

我们这里$ 阿布扎比证交所正在多方了解中国投

资者和公司的需求$

%%%拉希巴陆士
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